



Visiblement, Georges Matherat n'aime pas perdre son temps. Durant les deux jours du concours d'Écluse, il a presque entièrement construit un RWD-4 (plan dans le Cervia n° 1, saine lecture !)

La construction avançait tellement bien que l'on a même cru un moment qu'il allait pouvoir participer au concours !

On remarquera la structure bien plus sophistiquée que celle du plan d'origine.



Noël Grange (82 ans) et son premier modèle, un Lacey qui vole parfaitement.

S'il n'est pas le plus vieux modéliste en activité, Claude Weber par exemple ayant quelques années d'avance, c'est certainement le plus âgé des jeunes modélistes. Il n'est jamais trop tard pour s'y mettre et nous lui souhaitons une longue carrière

